

Mais pourquoi cet évêque a décidé de troquer son col romain pour des baskets ?



Hervé Grandchamp - Publié le 08/03/19

Ce dimanche 10 mars, l'évêque de Nanterre, Mgr Matthieu Rougé, va relever un défi peu ordinaire pour un homme de son état : Participer au semi-marathon de Paris.

On a plutôt l'habitude de les voir en col romain. Mais ce dimanche, attendez-vous à être surpris. C'est en t-shirt et en baskets que Mgr Matthieu Rougé, l'évêque de Nanterre, relèvera un défi pour le moins sportif : il s'alignera au départ des 21 kilomètres dans Paris. Comme un 600 autre sportifs, il a accepté de courir pour la vie. « C'est une occasion simple et joyeuse de partager l'amour de la vie » déclare-t-il à Famille Chrétienne.



Le long du parcours, les coureurs, identifiables à leur maillot rouge et blanc marqué « courir pour la vie », seront encouragés par pas moins de 150 supporters. Le t-shirt de l'évêque sera, quant à lui, un peu particulier puisqu'il sera floqué avec cette inscription insolite « Monseigneur Matthieu ».